



**CELEBRAMOS
NUESTRAS
TRADICIONES**



**JÓVENES TRIUNFAN
EN COLOMBIA**

Oaxaca de Juárez, Oax., noviembre-diciembre de 2017

Núm. 10

oaxacacdepri



Primero Oaxaca

MEDIO INFORMATIVO DEL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL

VAMOS A GANAR CON MEADE



**CERCA DE LA
MILITANCIA**



**JULIETA FAMANIA
RECIBE GALARDÓN**



PLATAFORMA ELECTORAL CIUDADANA



Directorio

Presidente del CEN del PRI
Enrique Ochoa Reza

Secretaria General del CEN del PRI
Claudia Ruiz Massieu

Presidente del CDE del PRI
José Germán Espinosa Santibáñez

Secretaria General
Julieta Famanía Ruiz

Secretaria de Organización
María Isabel Cruz Martínez

Secretario de Acción Electoral
Baruc Efraín Alavez Mendoza

Secretaria de Administración y Finanzas
Carmela López Cortés

Secretaria de Cultura
María Cristina Palacios Castillo

Secretaria de Acción Indígena
Sandra Estéfana Domínguez Martínez

Secretaria de Vinculación con la Sociedad Civil
Olivia Ibáñez Cáceres

Secretario del Deporte
David Salmorán López

Secretario Jurídico
Juan Rafael Rosas Herrera

Secretaria de Atención a Adultos Mayores y de
Personas Discapacitadas
María Eugenia Campa Miranda

Secretario de Estrategias Digitales
Vladimir Horacio Muñoz Vásquez

Secretario de Coordinación y Estrategia
Erik Bautista Castrejón

Secretario Técnico de Presidencia
Elías Cortés López

Secretario de Acción Política
Gonzalo Ruiz Cerón

Secretario de Acción y Gestión Social
Manuel Delgado Domínguez

Coordinador de Comunicación Institucional
Jesús Pérez Camacho

EDITORIAL

Cerramos el año como lo iniciamos: Con mucha actividad. El trabajo político se ha incrementado, pero no sólo en ese aspecto, las acciones de respuesta a la sociedad oaxaqueña incluyen trabajo social, de gestión, actividades deportivas y culturales, festividades, conmemoraciones y eventos en favor de la no discriminación, de la no violencia hacia la mujer, de los derechos de las niñas y los niños, entre otros.

Terminamos 2017 con agenda llena, reuniones de trabajo, giras, encuentros con la militancia, acuerdos con la dirigencia nacional, proyectos con las dirigencias municipales, atención a la agenda de oficina, escuchar a grupos vulnerables, atender a colonos, activistas y líderes de agrupaciones; en fin, llevar respuestas no sólo a integrantes de sectores y organizaciones, sino de la sociedad civil que nos nutre con su fuerza y presencia.

En este número damos cuenta de la integración y registro de la Plataforma Político Electoral, del registro de José Antonio Meade Kuribreña como nuestro precandidato a la Presidencia de la República.

También llevamos el registro de actividades deportivas y culturales, del acercamiento con la gente, del contacto con mujeres, jóvenes y niños, que finalmente son el objetivo de nuestras acciones.

El 2018 llega con retos, que enfrentaremos con decisión y trabajo. El proceso electoral concurrente es uno de nuestros objetivos principales y ya nos preparamos para sortearlo con éxito, ¡porque vamos unidos y fuertes para ganar las elecciones con la participación de la militancia y la sociedad!

Deseamos a todos nuestros lectores que el próximo año sea de éxito y bienestar. Agradecemos su atención y el seguirnos mes con mes, sus aportes y opiniones nos permiten ser cada vez mejores. ¡Gracias!

Priismo oaxaqueño expresa su respaldo a precandidatura de Meade

La dirigencia estatal del PRI, encabezada por el presidente Germán Espinosa Santibáñez y la secretaria general, Julieta Famaña Ruiz, así como sectores, organizaciones y militancia, externaron su apoyo a José Antonio Meade Kuribreña, quien obtuvo su registro como precandidato a la Presidencia de la República.

Al asistir al evento realizado en la sede nacional del Revolucionario Institucional, Espinosa Santibáñez destacó que el respaldo del priismo oaxaqueño expresa el reconocimiento a un político con amplia experiencia en el servicio público que ha demostrado capacidad y compromiso con México.

Por su parte, la secretaria general, Julieta Famaña Ruiz, indicó que el exsecretario de Hacienda ha cumplido con los requisitos para ser aspirante a precandidato del PRI a la Presidencia de la República y obtenido el respaldo de los sectores y organizaciones del Revolucionario Institucional, lo que muestra la unidad con la que se enfrentará el proceso electoral del próximo año.

Acompañado por integrantes del Comité Directivo Estatal y sectores, Espinosa Santibáñez destacó que el PRI está comprometido con un mejor futuro del país, y en ese sentido el priismo oaxaqueño apoyará a quien se

Acompañado por integrantes del Comité Directivo Estatal y sectores, Espinosa Santibáñez destacó que el PRI está comprometido con un mejor futuro del país, y en ese sentido el priismo oaxaqueño apoyará a quien se identifique con nuestros principios



identifique con nuestros principios, "por eso —dijo— abrimos la participación política a todos los mexicanos, porque el objetivo es ir con la mejor propuesta

para servir a nuestro país".

Finalmente, Julieta Famaña Ruiz destacó que la trayectoria de José Antonio Meade revela la lealtad institucional, conoci-

miento de la situación que vive el país, preparación en temas fundamentales de México y una vocación de servicio que lo identifica con los priistas.

Atestiguaron el registro de José Antonio Meade Kuribreña como precandidato a la Presidencia de la República cientos de militantes de las regiones del estado, que integraron una de las delegaciones más nutridas y participativas de este importante acto que congregó a miles de priistas de todo el país, todos ellos encabezados por el presidente del partido, Enrique Ochoa Reza.



En presencia del gobernador Alejandro Murat Hinojosa, el presidente de México, Enrique Peña Nieto, firmó los Decretos de Declaratoria de las Zonas Económicas Especiales (ZEE) de Salina Cruz, Oaxaca y Progreso, Yucatán, con ello se pretende impulsar el crecimiento económico sostenible que reduzca la pobreza, permita la provisión de servicios básicos e incrementa las oportunidades para mejorar la calidad de vida de los habitantes del Sur-surestes del país.

Con la presencia del gobernador de Yucatán, Rolando Zapata Bello, secretarios de Estado, legisladores y empresarios, Murat Hinojosa destacó que con la firma de este decreto cambiará el rostro de nuestro estado a través de más inversiones, empleos y productividad.

“Con la apertura de la Zona Económica Especial de Salina Cruz, el estado de Oaxaca abre una nueva puerta al desarrollo y a una más vigorosa dinámica comercial para el Sur-Sureste de México, una franja geográfica que desde hace mucho tiempo ha estado en desventaja económica e industrial en comparación al centro y norte del país”, subrayó.

El mandatario oaxaqueño dijo además que la entidad por décadas ha estado al margen del progreso e inversiones, derivado de factores sociales que impiden el crecimiento de la misma, sin embargo, “hoy después de haber construido entre todos los actores institucionales, legislativos, empresariales y comunitarios, el andamiaje necesario para dar viabilidad y certeza a este gran proyecto, damos el banderazo de inicio a lo que será un parteaguas en el desarrollo de Oaxaca”.

Asimismo, el Ejecutivo del Estado se refirió a la relevancia estratégica comercial que ha jugado por décadas el Istmo de Tehuantepec, por lo que con esta ZEE se dará un nuevo impulso a la zona con mejores condiciones.



ZEE de Salina Cruz será oportunidad histórica en desarrollo de Oaxaca

El gobernador Alejandro Murat y el presidente de México, Enrique Peña Nieto, encabezaron la Declaratoria de la Zona Económica Especial de Salina Cruz, Oaxaca y Progreso, Yucatán

“La Zona Económica Especial de Salina Cruz, en un polígono de 57 hectáreas de zona franca con beneficios fiscales, con ello, Oaxaca se posicionará como un actor clave para el comercio global, ya que esta región se transformará en un corredor estratégico de alto valor agregado que conectará a los océanos Pacífico y Atlántico, además a través de este magno proyecto vamos a tener entrada por aire, por mar y por tierra a la frontera comercial más importante que son los Estados Unidos y a la otra gran frontera que es China, a través del Puerto de Salina Cruz”, apuntó el mandatario.

Murat Hinojosa resaltó que la ZEE será a partir de hoy motor de desarrollo de la entidad por medio de la instalación de parques industriales, el desarrollo de un Agroparque que contará con una inversión de 400 millones de pesos, y la transformación del puerto de Salina Cruz en un puerto multimodal, con el apoyo que brinda el aeropuerto de Ciudad Ixtepec.

Añadió que ahora, se podrá tener acceso más fluido a la energía producida por las refinerías de Salina Cruz y Minatitlán, además del aprovechamiento de la ampliación de la capacidad de la red de gasoductos que se incrementará de 90 a 290

millones de pies cúbicos diarios, así como el incremento de aerogeneradores en los parques eólicos del Istmo, que actualmente producen el 90% de energía limpia del país.

Acotó que otras de las ventajas de la ZEE que hoy inicia es la puesta en marcha de la primera línea de transmisión eléctrica directa, que transportará energía limpia generada por los parques eólicos instalados en el Istmo hacia el centro del país, con una inversión de 6 mil millones de dólares con inversión de empresas privadas, además del tren transístmico que conectará a Coatzacoalcos con el Istmo.

Hay certeza, rumbo y estabilidad con Alejandro Murat: Espinosa Santibáñez

“**H**oy Oaxaca tiene certeza, rumbo y estabilidad económica y social de la mano de nuestro gobernador Alejandro Murat Hinojosa”, dijo el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Germán Espinosa Santibáñez.

Entrevistado tras acudir al Primer Informe de Gobierno, el dirigente refirió que a tan sólo 11 meses de haber asumido el cargo, la administración de Alejandro Murat Hinojosa muestra avances evidentes y beneficios a los oaxaqueños.

Acompañado de la secretaria general del CDE, Julieta Famaña Ruiz, indicó que Murat Hinojosa demuestra con hechos una política de diálogo y acuerdos con los principales sectores de la población, ya que el suyo es un gobierno cercano a la gente y que atiende las necesidades de los sectores vulnerables.

Por su parte, Famaña Ruiz estableció que Alejandro Murat Hinojosa ha desplegado un gobierno incluyente, ya que en este primer año ha demostrado que es un aliado permanente de mujeres, hombres y jóvenes en la búsqueda por impulsar el desarrollo tan anhelado por los oaxaqueños.





Impulsa PRI expresión artística de jóvenes

Como parte de la agenda de actividades de la Red de Jóvenes por México del Partido Revolucionario Institucional, y con el apoyo de la diputada Laura Vignon Carreño y el respaldo del presidente de la Red, Alfredo Delgado Cervantes,

se inauguraron una serie de murales realizados en el Mercado Venustiano Carranza de la Colonia Alemán.

Con la finalidad de darle una mejor vista al mercado y buscar espacios de expresión cultural, el Comité de la Red Municipal de Oaxaca

de Juárez en colaboración con el Movimiento Exprésate --uno de los 6 órganos especializados de la Red-- y el Comité del Mercado Venustiano Carranza, se gestionó con la diputada Vignon Carreño el material necesario para la pinta del recinto antes mencionado.





Entre los reconocimientos entregados, destaca el Galardón Beatriz Paredes Rangel al Mérito Republicano, que en esta edición fue otorgado a la maestra Julieta Famanía Ruiz, secretaria general del Comité Directivo Estatal del PRI Oaxaca.

Famanía Ruiz, quien recibió el Galardón de manos del presidente Enrique Ochoa Reza, dijo sentirse muy emocionada y honrada de recibir esta distinción que otorga su organismo joven: La Red Jóvenes X México, agradeciendo a su presidente nacional: Pablo Angulo Briceño y a la secretaria general de la Red, Laura Haro Ramírez, así como al presidente Enrique Ochoa Reza.

Continuó diciendo que es un gran orgullo poder recibir el Galardón Beatriz Paredes Rangel, quien es una mujer de lucha y quien fuera presidenta nacional del Partido Revolucionario Institucional.

"Me honra ser secretaria general del Comité Directivo Estatal de Oaxaca, ya que me ha permitido hacer un trabajo social cercano y sobre todo que me permita ayudar, que es lo que más me gusta", puntualizó.

"Hoy, estoy convencida que los jóvenes debemos estar a la altura de los retos, pero sobre todo alcanzar nuestros sueños; el que no sueña no trasciende y los jóvenes tenemos que soñar, y soñar en grande".

Explicó que el CDE Oaxaca está preparado para el 2018,

Recibe Julieta Famanía Ruiz galardón al Mérito Republicano

El jueves 16 de noviembre la Red Jóvenes X México llevó a cabo la entrega de los Galardones Red 2017, en el Auditorio Plutarco Elías Calles del CEN del PRI



con abanderamiento del Mtro. Alejandro Murat, un gobernador comprometido en dar resultados, realizando un trabajo incansable. "Él es un gran orgullo y a quien también le dedico este Galardón en nombre de todos los jóvenes oaxaqueños", señaló.

Finalizando su discurso agradeció a su familia, quienes la han acompañado en este caminar de retos y por último agradeció la presencia y el apoyo de la Red Jóvenes X México Oaxaca y de los jóvenes de los municipios de Oaxaca que asistieron al evento

y que el pasado 7 de septiembre estuvieron hombro a hombro y mano a mano ayudando a levantar a Oaxaca, "agradezco a todos los jóvenes istmeños que también están aquí; y a quienes les dedico este galardón con mucho cariño", concluyó.

Mujeres indígenas tienen en el PRI participación real y efectiva

El Partido Revolucionario Institucional tiene abiertas las puertas a todos los grupos sociales, es incluyente, impulsa el empoderamiento de la mujer, particularmente en las comunidades indígenas porque las mujeres y los jóvenes están capacitados para la toma de decisiones, pues tienen un compromiso firme con el desarrollo de los pueblos originarios.

Al inaugurar el Coloquio Estatal 'La participación efectiva de la mujer en la política' y el Conversatorio 'Mujeres jóvenes indígenas, celebrando nuestra identidad; creando nuestro propio futuro', organizado por la secretaria de Pueblos Originarios de la Red Jóvenes por México, Betzabé Santiago Sosa; Karina Escobar González, titular de la Unidad de Transparencia del CDE del PRI, pidió multiplicar el tema de la participación femenina en la toma de decisiones, sobre todo de las mujeres indígenas.

En el Coloquio participaron las ponentes Marisa Martínez Vargas, joven mujer de Teo-



titlán del Valle; Dulce María Valencia, de la etnia zapoteca; Gladys Cruz Bautista, de la etnia triqui; y Teresita de Jesús Luis Ojeda, presidenta municipal de San Dionisio del Mar.

Las participantes destacaron que el PRI

es el único partido que se ha preocupado por empoderar a la mujer para que ocupen cargos importantes en la administración pública y con ello abonar a la vida democrática del estado.



Recibe PRI propuestas ciudadanas

Al continuar con las Mesas Especializadas de discusión y propuestas para integrar la Plataforma Política Electoral 2018-2024 del Partido Revolucionario Institucional se abordaron los temas Seguridad y Justicia, así como Gobernanza y Participación Ciudadana.

Acudiendo al llamado de 'Hablemos por Oaxaca', realizado por el presidente del CDE del PRI, Germán Espinosa Santibáñez, sociólogos, abogados, académicos, politólogos, estudiantes e integrantes del Comité Directivo Estatal y de la Fundación Colosio, aportaron ideas, conocimientos y experiencia a la oferta política que llevará este partido a los oaxaqueños en 2018.



El priismo oaxaqueño se suma al inicio de precampaña de Pepe Meade

El precandidato del PRI a la Presidencia de la República, José Antonio Meade Kuribreña, inició su precampaña el primer minuto de este jueves 14 de diciembre, en un evento que fue transmitido en vivo desde San Juan Chamula, Chiapas, a los Comités Directivos del país, por lo que en la sede partidista se reunieron integrantes del Comité Directivo Estatal, así como líderes y militantes de sectores, organizaciones, consejeros políticos, delegados y simpatizantes.

Los dirigentes partidistas Germán Espinosa Santibáñez, presidente, y Julieta Famanía Ruiz, secretaria general, dijeron que con entrega, compro-

miso y unidad, el priismo oaxaqueño ha comenzado el camino a la victoria en 2018.

En un ambiente de fiesta y convivencia donde no importó el frío ni la hora, la militancia demostró una vez más su convicción y compromiso, respaldando las propuestas de Meade Kuribreña que apuestan por un México moderno, pujante y con mayor desarrollo en beneficio de las familias.

La transmisión en vivo del arranque de la precampaña se originó en la explanada del Parque Central de San Juan Chamula, Chiapas, estado donde además se reunió con militantes y simpatizantes del PRI y PVEM.





Aprueban priistas métodos de elección de candidaturas

“**L**os priistas elegiremos a las y los mejores candidatos que garanticen la victoria el próximo 1 de julio de 2018, respetando siempre los principios de paridad de género, una de tres candidaturas a jóvenes y espacios para candidatos indígenas”, precisó el presidente del CDE del PRI, Germán Espinosa Santibáñez, al encabezar la sesión extraordinaria del Consejo Político Estatal que se celebró en la sede partidista.

Acompañado por la secretaria general, Julieta Famanía Ruiz, el dirigente refirió que “nuestros candidatos deberán tener como prioridad a la gente y por ello el partido será vigilante de que no se pierda este objetivo y tengan una conducta cercana, honesta, de trabajo, con propuestas y que den resultados”.

En presencia de representantes de organizaciones y sectores del partido, la secretaria general del ONMPRI nacional, Mariana Benítez Tiburcio; la presidenta del ONMPRI en Oaxaca, Yolanda López Velasco; el senador de la República, Jorge Toledo Luis; diputados locales y federales, entre otros, Espinosa Santibáñez destacó que rumbo a la Presidencia de la República “vamos con el mejor precandidato, José Antonio Meade Kuribreña, quien ha estado muy cerca de Oaxaca desde las diferentes responsabilidades que ha tenido, por lo que se ha ganado el respaldo de toda la militancia para encabezar un gobierno que responda a las causas de los mexicanos”.

Ante más de 500 delegados asistentes al evento partidista, invitados especiales y medios de comunicación, durante la sesión



extraordinaria del Consejo Político Estatal y en presencia del secretario de Elecciones, Baruc Alavez Mendoza, la secretaria general Julieta Famanía Ruiz tomó protesta a los nuevos consejeros políticos estatales, a quienes llamó a redoblar esfuerzos y aportar su experiencia y talento político que los ha distinguido para alzarse con el triunfo en la elección concurrente que vivirá Oaxaca el próximo año, dijo.

En su momento, se aprobó el método de elección de candidaturas a diputados locales por el principio de mayoría relativa para el Congreso local y concejales, mismos que serán por convención de delegados y delegadas para el 50 por ciento de los espacios, mientras que para la otra mitad será por

el método de comisión para la postulación de candidaturas.

También se autorizó al Comité Directivo Estatal emitir las convocatorias correspondientes, además de hacerse la presentación del Plan Estatal de Elecciones para el proceso electoral local 2017-2018, mismo que también fue aprobado por unanimidad por los delegados asistentes a la sesión extraordinaria.

Correspondió al senador de la República, Jorge Toledo Luis, clausurar los trabajos de la sesión extraordinaria, quien en su intervención dijo que el partido está listo para en unidad ganar el mayor número de espacios en los congresos local y federal, el Senado, presidencias municipales y mantener la Presidencia de la República.

En Oaxaca el priismo se fortalece para enfrentar con éxito el proceso electoral de 2018; "estamos unidos, preparados y trabajando de lado de la militancia y la sociedad", dijo el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Germán Espinosa Santibáñez, al realizar una gira de trabajo en San Juan Bautista Tuxtepec.

Al encabezar un multitudinario acto con militantes de Tuxtepec, Acatlán de Pérez Figueroa y Loma Bonita, el dirigente partidista destacó que el PRI encabeza las causas ciudadanas y trabaja para llevar resultados a la gente, por lo que se identifica con los oaxaqueños como la opción política seria y responsable que apuesta por un mejor estado.

Espinosa Santibáñez entregó nombramientos a las dirigencias municipales del PRI en la región de la Cuenca, a quienes pidió estar atentos a la voz ciudadana, redoblar esfuerzos en materia de gestión social y dar una vida activa a los seccionales del partido.

Al precisar que los gobiernos priistas llevan resultados, destacó el trabajo diario del gobernador Alejandro Murat Hinojosa en el sentido de impulsar un Oaxaca distinto, con justicia social y respeto a la sociedad, atención a grupos vulnerables y respuesta a los requerimientos de la población.

Destacó también el respaldo del presidente Enrique Peña Nieto a los oaxaqueños, principalmente la ayuda a los damnificados por los eventos naturales que nos han azotado, y en ese sentido también reconoció el apoyo del José Antonio Meade Kuribreña, desde las responsabilidades que ha ocupado.

El priismo de Tuxtepec se fortalece; vamos unidos al 2018



Del mismo modo, Espinosa Santibáñez alertó sobre ocurrencias engañosas de falsos redentores que hacen promesas imposibles de cumplir con el afán de atraer a la gente, sin embargo, dijo, "los pueblos tienen la sabiduría, experiencia y decisión para elegir su futuro".

En el evento recibieron nombramien-

tos las dirigencias municipales de Acatlán, Cosolapa, San José Independencia, San José Tenango, Soyaltepec, Ixcatlán, Chilchotla, Tuxtepec, Ayotzintepec, Loma Bonita, Jalapa de Díaz, Usila, Tlacoatzintepec, Ojitlán, Jacatepec, Jocotepec, Valle Nacional, San Juan Mazatán, Cotzocón y Santiago Yaveo.

Alistan 'ejército jurídico' para comicios de 2018

Luego de refrendar su compromiso para acompañar a la militancia priista en las diferentes etapas del proceso electoral que se vive en el país, el presidente del Comité Directivo Estatal, Germán Espinosa Santibáñez, puso en marcha uno de los talleres de capacitación que se llevan a cabo en la sede estatal.

Acompañado de la secretaria general, Julieta Famanía Ruiz, dio la bienvenida a integrantes del 'ejército jurídico' que encaran la elección concurrente de 2018, en la que estarán en juego la Presidencia de la República, el Senado y el Congreso de la Unión; y en el ámbito local las 153 presidencias municipales y la renovación del



Congreso local.

"En el PRI estamos listos para esta elección inédita en la vida democrática de Oaxaca --dijo-- a la cual iremos de la mano de nues-

tra militancia apegados a la norma electoral con las mejores candidatas y candidatos, privilegiando a nuestras mujeres y jóvenes, quienes irán en la búsqueda del voto ciudadano con la encomienda de que este partido es la mejor opción política, pues tiene las mejores propuestas y no ocurrencias".

Por su parte, Julieta Famanía Ruiz refirió a los representantes de los 10 Distritos Electorales Federales que en el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional siempre tendrán un aliado que acompañará y defenderá la voluntad del pueblo que se expresará en las urnas el domingo 1 de julio de 2018.



La fuerza del PRI está en su militancia: Julieta Famanía Ruiz

“La fuerza del Partido Revolucionario Institucional siempre va a estar en sus mujeres, jóvenes y hombres”, estableció la secretaria general del Comité Directivo Estatal, Julieta Famanía Ruiz, al sostener una reunión con militantes, entre ellos líderes de colonias, mercados y organizaciones priistas, a quienes pidió seguir organizándose e involucrarse en las tareas del partido para ganar la elección concurrente que se vivirá el próximo año.

Famanía Ruiz precisó que esta dirigencia siempre será aliada y tendrá las puertas abiertas para encauzar las demandas y necesidades de los oaxaqueños de la mano del presidente Enrique Peña Nieto y el gobernador Alejandro Murat Hinojosa.

“Tengan conciencia que el ir unidos y tener ese sentido de identidad nos va a dar la certeza de seguir siendo un gobierno cercano a la gente, porque sólo los gobiernos del PRI le han dado rumbo a la nación”, añadió ante las mujeres y hombres provenientes de la capital del

“Tengan conciencia que el ir unidos y tener ese sentido de identidad nos va a dar la certeza de seguir siendo un gobierno cercano a la gente, porque sólo los gobiernos del PRI le han dado rumbo a la nación”



estado, Tlacolula de Matamoros y comunidades de la Mixteca oaxaqueña.

Los militantes, por su parte, reconocieron que nunca se

habían abierto las puertas del partido como ahora, por lo que refrendaron su lealtad con el instituto que ha construido las mejores instituciones que ha

tenido este país, “pues el PRI sí sabe gobernar y lo hace bien, porque son gobiernos que siempre dan resultados”, coincidieron con la secretaria general.



Construye PRI Plataforma Electoral con los ciudadanos

Tras informar que el Partido Revolucionario Institucional trabaja en la Plataforma Electoral que defenderá su partido en la elección que se aproxima, el presidente del Comité Directivo Estatal, Germán Espinosa Santibáñez, precisó que ello definirá el rumbo de Oaxaca y México.

En entrevista, acompañado de la secretaria general, Julieta Famanía Ruiz, dijo que contrario al mensaje que mandan partidos como Morena o el PRD, la oferta de gobierno priista se construye de la mano de la militancia y la sociedad oaxaqueña.

Espinosa Santibáñez añadió que los parti-

dos que se dicen de izquierda aprobaron sus plataformas de manera unilateral y como una mera instrucción de sus dirigencias nacionales, sin escuchar a quienes hacen a un instituto político, es decir, su militancia.

"En el PRI estamos abiertos a la sociedad y escucharemos sus demandas y planteamientos en la generación de la plataforma que llevaremos a la elección concurrente de 2018, todo ello a través del Programa 'Hablemos por Oaxaca', el cual se llevará a cabo mediante foros de consulta y diálogo que tendrán lugar en las regiones del estado", precisó.

Realizan Foros Regionales para integrar oferta política 2018

"**E**n el PRI requerimos de la participación de la sociedad para construir una plataforma electoral que responda a las demandas de los oaxaqueños, con propuestas reales y que se puedan cumplir", dijo el presidente del Comité Directivo Estatal, Germán Espinosa Santibáñez.

Al inaugurar el proceso de consulta ciudadana que constó de tres foros en Oaxaca de Juárez, Salina Cruz y Huajuapán de León, el dirigente refrendó el compromiso del partido de siempre escuchar la voz ciudadana, encabezar sus demandas y en este caso llevarlas a la plataforma electoral para que se conviertan en políticas de gobierno que den resultados.

Acompañado de la secretaria general del CDE, Julieta Famanía Ruiz; Abraham Soriano Reyes, comisionado presidente del Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales de Oaxaca; Juan Enrique Lira Vásquez, representante del gobierno capitalino; las diputadas federales, Yarith Tannos Cruz y Yolanda López Velasco; así como de Alfredo Delgado Cervantes, presidente de la Red Jóvenes por México; de Nicandro Santiago Pérez, vicepresidente de la Fundación Colosio e integrantes del Comité, puso en marcha los trabajos de consulta Hablemos por Oaxaca, para abordar diversos temas.

Mesas de Debate para integrar Plataforma

Una vez más el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional despliega una política incluyente, al convocar a los oaxaqueños en esta ocasión, a participar en la integración de la Plataforma Política Electoral 2018-2024, iniciando las mesas especializadas con jóvenes y mujeres como parte de los

Foros 'Hablemos por Oaxaca'.

Teniendo como escenario la sede del CDE priista, los participantes de las mesas que fueron organizadas por la Fundación Colosio, debatieron una serie de ideas en ambas mesas de trabajo que serán incluidas en la propuesta electoral que presentará este instituto político en los comicios de 2018.



Foro ciudadano en la Mixteca enriquece Plataforma

En Oaxaca vamos a escuchar todas las voces y tomar en cuenta todas las opiniones para construir una Plataforma Electoral 2018 incluyente, que represente a los oaxaqueños y que transforme sus propuestas en políticas públicas de beneficio colectivo, dijo el presidente del Comité Directivo Estatal, Germán Espinosa Santibáñez.

Al poner en marcha el Foro Regional Hablemos por Oaxaca en Huajuapán de León, indicó que en los Foros Hablemos por Oaxaca "estamos escuchando todas las voces y tomando en cuenta todas las opiniones no solo de priistas, sino de la sociedad en su conjunto, porque la construcción de nuestra oferta política será incluyente y propositiva".

Acompañado del secretario de Acción Electoral, Baruc Alavez Mendoza, las diputadas federales Yolanda López Velasco y Yarith Tannos Cruz, así como los comisionados del Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos



Personales del Estado de Oaxaca (IAIP), Francisco Javier Álvarez Figueroa y Juan Gómez Pérez, que participaron en la mesa de Transparencia y Gobernanza,

Espinosa Santibáñez refrendó el compromiso de atender las demandas sociales con propuestas viables y de beneficio colectivo.

'Hablemos por Oaxaca' escucha todas las voces: Julieta Famanía Ruiz

Tras señalar que "el PRI es el partido que le ha dado certeza y rumbo a México y Oaxaca", la secretaria general del Comité Directivo Estatal, Julieta Famanía Ruiz, inauguró el Foro Regional 'Hablemos por Oaxaca', que se llevó a cabo en el puerto de Salina Cruz.

La dirigente priista celebró la presencia y participación de militantes, empresarios, líderes pesqueros, taxistas, académicos, integrantes de organizaciones civiles, sectores del partido y ciudadanos en general, quienes analizaron los temas que fueron aborda-

dos en cinco mesas de trabajo.

En su intervención ante más de 500 personas que se dieron cita en un salón de esta ciudad, entre ellos el presidente municipal de este lugar, Rodolfo León Aragón y el vicepresidente de la Fundación Colosio en el estado, Nicandro Santiago Pérez, Famanía Ruiz destacó que en la Plataforma Política Electoral que hoy se construye "serán incluidas todas las voces de mujeres y hombres que van a hacer que el Revolucionario Institucional siga siendo el mejor partido de México".



Por unanimidad, el Consejo Político Estatal del PRI aprobó la Plataforma Política Electoral que llevarán las candidatas y candidatos a diputados locales y concejales de este partido, luego de una intensa y amplia jornada de consulta ciudadana que incluyó tres foros regionales, 13 mesas temáticas y cinco mesas especializadas en las cuales se recibieron opiniones que se transformarán en propuestas de campaña.

En sesión extraordinaria realizada en la sede priista, el dirigente del Partido Revolucionario Institucional, Germán Espinosa Santibáñez, agradeció la participación de militantes y ciudadanos que aportaron a la consulta 'Hablemos por Oaxaca' para estructurar el documento rector que acercará a las candidatas y candidatos con los oaxaqueños.

En su discurso refirió que "los oaxaqueños somos testigos del incansable trabajo que está realizando el gobernador Alejandro Murat Hinojosa en todas las regiones del estado, del cual tenemos que estar orgullosos los ciudadanos pues los resultados que está presentando a la ciudadanía son las fortalezas que nosotros también incluimos en esta plataforma que hoy presentamos", precisó.

El presidente estatal de la Fundación Colosio, Daniel González Montes de Oca, presentó la Plataforma Política Electoral, la cual contiene propuestas de militantes, académicos, cámaras empresariales, sectores económicos, sociedad civil e instituciones de educación y cuadros políticos priistas, es decir, "un documento con alto contenido ciudadano", dijo.

Debido a causas ajenas a su voluntad la secretaria general del CDE, Julieta Famaña Ruiz, se vio impedida para asistir a la

Tiene PRI Plataforma ciudadana e incluyente



asamblea; sin embargo, durante los foros de consulta estableció que "somos el partido que escucha la voz ciudadana, atiende sus demandas y se esfuerza por llevar resultados; en este caso, a través de una plataforma electoral viable que, sin engaños, proponga soluciones, abone a la unidad y busque el desarrollo de Oaxaca".

Encabezaron los trabajos la coordinadora de los diputados locales, María de las Nieves García Fernández; el coordinador de la bancada del PRI en el Congreso federal, Antonio Amaro Cancino; los dirigentes de la

CTM, Carlos Mejía Gil; CNOP, Jorge González Ilescas; de la Red Jóvenes por México, Alfredo Delgado Cervantes; secretarios del Comité Directivo Estatal, así como representantes del sector campesino y de mujeres, entre otras organizaciones.

Al clausurar la sesión extraordinaria, el diputado federal Antonio Amaro refirió que la Comisión Estatal para la Postulación de Candidatos tiene la responsabilidad de preservar los principios de equidad de género y de participación de jóvenes, todo ello en un esquema de unidad y fortaleza.

Entrega PRI Plataforma Política Electoral al IEEPCO

Al hacer la entrega de la Plataforma Política Electoral ante el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca (IEEPCO), el presidente del Partido Revolucionario Institucional, Germán Espinosa Santibáñez, sostuvo que este instituto político está listo para ganar la elección de 2018 de manera clara y contundente.

Acompañado de la secretaria general, Julieta Famaña Ruiz, integrantes del Comité Directivo Estatal, representantes

de organizaciones y sectores priistas, Espinosa Santibáñez refirió que en esta nueva etapa irán en la búsqueda del voto de los oaxaqueños con ideas y propuestas frescas e innovadoras, siempre apegados a los principios que marca la ley.

Frente a los consejeros del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca y el secretario Ejecutivo, Luis Miguel Santibáñez Suárez, el líder priista refirió que hoy se entrega una plataforma de carácter social que fue cons-



truida por los ciudadanos.

El secretario Ejecutivo del IEEPCO, Luis Miguel Santibáñez, recibió la Plataforma en cumplimiento a lo señalado en la reglamentación electoral vigente, al tiempo de reconocer la disposición de este partido para entregarla en tiempo y forma y con ello fortalecer la vida democrática de Oaxaca.

Despliega PRI política en las calles



El presidente estatal del PRI, Germán Espinosa Santibáñez, destacó la importancia de hacer política en las calles, barrios y colonias, para conocer las demandas de la gente y trabajar en las respuestas a sus problemas, dijo, y llamó a la unidad, "para que la sociedad nos reconozca como la mejor opción política en el estado".

Al reunirse con militantes de la Villa de Mitla destacó la "importancia de recuperar los espacios perdidos con base en un trabajo serio y de diálogo permanente con la gente; incluyentes y atentos a sus necesidades", dijo.

Espinosa Santibáñez destacó que el priismo oaxaqueño se transforma en un ejército activo de servicio social, encabezando las principales demandas ciudadanas y proponiendo soluciones que beneficien a las familias.

Ante dirigentes sociales, activistas y militantes, quienes establecieron el compromiso de construir un partido incluyente y abierto a la sociedad, el dirigente partidista felicitó estas reuniones de trabajo donde se privilegia la pluralidad, la inclusión y la participación de las diferentes expresiones internas que abonan a la unidad.

Contribuye PRI a formar talentos deportivos

Talentosos jóvenes que juegan en el Torneo de Basquetbol 'Luis Donaldo Colosio' del PRI fueron llamados para formar parte de la Selección Nacional de México, Categoría 2003, que participaron del 16 al 19 de noviembre en el Torneo

Internacional 'Molino Viejo' de Medellín, Colombia.

Al informar lo anterior, el presidente de la Secretaría de Deportes del Partido Revolucionario Institucional, David Salmorán López, refirió que con esto se demuestra en los hechos que «con constancia, esfuerzo y

apoyo se pueden alcanzar los sueños».

Añadió que en el ámbito local el Torneo de Basquetbol 'Luis Donaldo Colosio' avanza de manera satisfactoria con reñidos encuentros y la participación de 245 niños y jóvenes distribuidos en 30 equipos.



La Banda Infantil 'La Concepción' de Metaltepec Mixe aderezó la tradicional posada priista

Bajo las luces de la estrella de Belén que pendía de lo más alto del árbol de Navidad instalado en la sede estatal del PRI para desear prosperidad, bienaventuranza y un mundo mejor a la población oaxaqueña, se celebró la Posada Navideña 2017 en las instalaciones de este partido que en esta ocasión contó con la brillante participación de la Banda Infantil 'La Concepción' de Metaltepec Mixe, Oaxaca.

Fue la noche de este 19 de diciembre cuando los integrantes del CDE del Partido Revolucionario Institucional, así como diputados locales y la presidenta del ONM-PRI, Yolanda López Velasco, se olvidaron por un momento de sus actividades cotidianas para entonar villancicos y pedir posada como algún día lo hicieran María y José en algún lugar de Belén para esperar la llegada del Redentor.

A las afueras del PRI, decenas de personas --en su mayoría niñas, niños y jóvenes-- cantaban las tradicionales coplas que se escuchan en el mes más alegre del año, diciembre, mientras María Fernanda y Daniela vestidas como la Virgen María sostenían en sus manos las bengalas para alumbrar el sendero que daría inicio a la fiesta que se vivió esa noche.

Prosperidad y unidad, desea PRI a oaxaqueños



En tanto, otro grupo aguardaba dentro de la sede partidista para dar la bienvenida a los visitantes que buscaban afanosamente un lugar para guarecerse del frío que se sintió este martes y que al son de 'Entren santos peregrinos, peregrinos, reciban este rincón', vinieron a embellecer aún más la peregrinación.

Adentro era un mar de gente, mientras la secretaria general Julieta Famanía Ruiz y el presidente del PRI Oaxaca, Germán Espinosa Santibáñez, sostenían entre sus manos un rico ponche y no paraban de saludar a

los asistentes a la fiesta que sirvió para dar un mensaje de fraternidad entre todos los seres humanos.

El sonido local anunciaba ya la intervención de las niñas y niños de la Banda 'La Concepción' de Metaltepec Mixe, agrupación que vino a darle un toque más alegre a la posada en la cual se disfrutaron de ricos antojitos tradicionales, café, chocolate, ponche, aguinaldos y más de 150 obsequios, entre ellos refrigeradores, pantallas, estufas y lavadoras, que fueron rifados por los líderes partidistas.

PRI rinde culto a fieles difuntos con altar monumental



La celebración del 'Día de Muertos' en Oaxaca le da identidad a nuestras raíces, es una celebración que hermana a los oaxaqueños que honran y rinden tributo a quienes se nos adelantaron en el camino", dijo Germán Espinosa Santibáñez, presidente del CDE del Partido Revolucionario Institucional.

Acompañado de la secretaria general, Julieta Famanía Ruiz e integrantes del Comité Directivo Estatal del PRI, el dirigente participó en la instalación de un altar monumental, el cual fue instalado por todos quienes forman parte de este instituto político en el estado.

El altar --de poco más de 15 metros de largo-- fue montado en la explanada de la sede estatal en recuerdo a militantes y compañeros de este partido, quienes aportaron en vida su trabajo y sabiduría para hacer del PRI un partido unido y con fortaleza.

Ganaremos el 2018 con la fuerza de los jóvenes: Germán Espinosa Santibáñez

"En el PRI convertimos nuestras ideas en realidades, pasamos de las palabras a los hechos y por eso vamos a ganar en 2018 con la participación de todos los jóvenes", afirmó el líder estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Germán Espinosa Santibáñez.

Al recibir junto con la secretaria general, Julieta Famanía Ruiz, a integrantes de la Sociedad Mexicana de Ingenieros en la sede del Comité Directivo Estatal, el presidente del PRI subrayó que este instituto político es el único partido que brinda una participación real a las mujeres y los jóvenes, a quienes empodera en lo político y social.

En su intervención, Julieta Famanía Ruiz reiteró al vicepresidente del Movimiento Juvenil de la Sociedad Mexicana de Ingenieros, Alberto Manuel Luría Aquino, que acá siempre encontrarán una dirigencia aliada, que atenderá y brindará respuesta oportuna a sus demandas.



Por su parte, el líder juvenil, quien estuvo acompañado de sus pares de la Sociedad Mexicana de Ingenieros, así como del presidente estatal de la Red Jóvenes por México,

Alfredo Delgado Cervantes, destacó que llegó el momento de asumir nuestra responsabilidad, por lo que hacemos el compromiso de apoyar al PRI para ganar en 2018, refirió.

Otorga PRI responsabilidades políticas a jóvenes

Integrantes de la Red de Jóvenes por México con presencia en Santa María Chilchotla, municipio perteneciente a la región de la Cañada oaxaqueña, sostuvieron un intercambio de ideas con el presidente estatal del PRI, Germán Espinosa Santibáñez.

En un ameno y constructivo diálogo, el cual caracteriza a la dirigencia priista de la cual forma parte la secretaria general, Julieta Famanía Ruiz, Espinosa Santibáñez dio la bienvenida a los jóvenes militantes del Partido Revolucionario Institucional, quienes narraron interesantes propuestas al dirigente estatal.

En su intervención, el líder priista destacó que son las mujeres y los jóvenes el ingrediente principal del cual se nutre este partido para alcanzar los resultados que sirven al pueblo de México y Oaxaca.

En respuesta, los jóvenes venidos de la tierra de los hermanos Flores Magón refrendaron su lealtad con su partido, el Revolucionario Institucional, al tiempo de señalar estar listos para ir de la mano de su dirigencia a la elección concurrente que se vivirá en 2018.

